

Perubahan panduan tambahan biaya karantina dan pengobatan pasien positif COVID-19 mulai 1 Januari 2023:

1. WNA tanpa asuransi kesehatan yang positif COVID-19 selama mereka tinggal di Taiwan perlu membayar untuk isolasi dan pengobatan. Sebaiknya, belilah asuransi kesehatan sebelum masuk ke Taiwan. Hal yang sama berlaku untuk "siswa pertukaran" dan "siswa kursus Mandarin" yang datang ke Taiwan untuk waktu singkat.

2. Karena negara asal dari sebagian WNA yang bekerja di Taiwan mungkin memenuhi syarat bebas visa masuk, jika orang tersebut tidak memiliki kartu asuransi kesehatan ketika masuk ke Taiwan, tetapi memiliki izin tinggal orang asing yang dikeluarkan oleh Departemen Imigrasi Kementerian Dalam Negeri, serta mereka yang alasan tinggalnya termasuk dalam kategori "melamar pekerjaan", "melamar pekerjaan (orang asing kategori ketiga)", "investasi", "penanggung jawab perusahaan" dan "pekerja migran" juga memenuhi syarat untuk pembayaran dari pemerintah.

3. Jika hasil tes rapid antigen WNA positif selama tinggal di Taiwan, dia harus menyiapkan dokumen identifikasi terkait (termasuk kartu asuransi kesehatan, paspor, ARC, dll.) Minta teman serumah, kenalan di Taiwan, atau biro kesehatan pemerintah setempat untuk membantu diagnosis dan pengobatan jarak jauh/video, atau pergi ke klinik/lembaga yang bertanggung jawab untuk perawatan di rumah (termasuk pusat kesehatan) untuk mengevaluasi hasil tes rapid antigen. "Tindakan pencegahan setelah hasil tes rapid antigen positif dan prosedur terkait untuk evaluasi dan pelaporan oleh institusi medis" versi bahasa Inggris telah diperbarui di situs resmi CDC, Kementerian Kesehatan dan Kesejahteraan (situs web : <https://gov.tw/YwM>).

4. Jika Anda diharuskan membayar pribadi, silakan pergi ke "Lembaga Medis COVID-19 Biaya Pribadi bagi WNA" untuk perawatan medis di lokasi yang sesuai dengan pencegahan dan tindakan pengendalian epidemi. "Lembaga Medis COVID-19 Biaya Pribadi bagi WNA" yang ditunjuk oleh biro kesehatan pemerintah di setiap daerah telah diumumkan di situs resmi CDC, Kementerian Kesehatan dan Kesejahteraan (situs web: <https://gov.tw/LNf>).